



～潮風の中でたくましく～

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます

いよいよ明日卒業式です。6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。6年生としてぐんぐん成長してこの日を迎えました。保護者の皆様は子どもさんの小学校6年間の、あるいは12年間の成長を感慨深く見つめておられると思います。

令和3年度も新型コロナウイルス拡大防止の対策を取りながら、工夫して活動に取り組んだ1年間でした。そんな中でしたが6年生はやるべきことを考え、たくさんの活動に一生懸命に取り組みました。

4月にはなかよし班遠足を行いました。リーダーとして班のみんなによく声をかけ、クイズラリーを進めていました。その後のなかよし班掃除での協力する姿につながっていると思います。

また、運動会や学習発表会でのよく働く姿も心に残ります。運動会で初めての係をする4年生によく声をかけ進めていました。

なかよし班でのグラウンドゴルフ大会に向けて練習し、大会も楽しく進めることができ、地域の方と和やかにふれあうことができました。

修学旅行が県内旅行に変更になりました。大山口駅の空襲について考えた平和学習や山陰海岸の自然の豊かさなど学習を深めました。お話をしてくださった方に学んだことをきちんと伝えていて、素晴らしいと思いました。花回廊、水木しげるロードでの観光や買い物も楽しみました。宿泊先では食事の準備や片づけがとても早かったです。地元鳥取県の歴史、自然、文化に触れ、よく学び、考え、しっかり友だちと楽しんだ修学旅行でした。



行事での6年生の姿もがんばりが伝わってきましたが、なによりも普段の6年生の学習での姿が素晴らしいなあと思います。いつも話す人の方に顔も体も向けて、反応しながら学習が進んでいきます。グループ学習では友だちの考えをよく聞き、補足したり代弁したりしながら話し合いを進めていて、仲間を大切にしながら取り組んでいました。この学習の姿は、中学校で力を伸ばす大切な姿勢となります。きっと中学校でも協力し合って向上していけると期待しています。

行事での6年生の姿もがんばりが伝わってきましたが、なによりも普段の6年生の学習での姿が素晴らしいなあと思います。いつも話す人の方に顔も体も向けて、反応しながら学習が進んでいきます。グループ学習では友だちの考えをよく聞き、補足したり代弁したりしながら話し合いを進めていて、仲間を大切にしながら取り組んでいました。この学習の姿は、中学校で力を伸ばす大切な姿勢となります。きっと中学校でも協力し合って向上していけると期待しています。

原動力となった「CHANGE」の姿勢

学級目標「CHANGE」の通り、仲間とともに成長し、変わっていかうとがんばりました。学級目標が今の6年生の原動力となったのだと思います。

たくさんの人たちの支えをわすれない心で

6年生が地域の方に感謝メッセージを届けたようで、地域の方から感謝の報告がありました。「こちらが元気ももらっているのに、感謝メッセージをもらって、もっとやる気と元気が湧きました。」「メッセージをもらってジーンとききました。今までに感じたことがない喜びでした」など連絡をいただきました。ふだんから支えられているありがたさをさらに感じました。

卒業生のみなさんのこれからの活躍は、泊小学校在校生の何よりの励ましになります。泊小学校みんながんばっていきます。そして、みなさんを応援しています。